

COMMUNIQUE

Point sur la situation sanitaire liée au COVID-19

Au 25/03/2022 10H00

EHPAD La Résidence de la Porte du Puycharraud

16 résidents sont actuellement positifs au COVID-19, soit une augmentation de 9 cas supplémentaires au regard de notre situation au 24/03 18H00.

Nous poursuivons actuellement les tests antigéniques auprès d'autres résidents symptomatiques depuis ce matin.

Les résidents positifs font l'objet d'une mesure d'isolement conformément aux recommandations en vigueur.

Les visites restent autorisées en chambre pour les autres résidents.

L'agent chargé du contrôle du Passe Sanitaire sensibilisera les visiteurs au respect le plus strict des gestes barrières.